

# Reportage en terre inconnue.

Ils sont des dizaines à venir régulièrement fréquenter les locaux de l'école Combe Blanche.

Pourtant il n'y a pas classe ces jours-là.

Face à ce déferlement d'enfants et de mystère, nous avons décidé de mener l'enquête.

Reportage exclusif d'un milieu très spécial, où le loisir et l'amusement semble être la priorité.

Aujourd'hui nous interviewons les drôles de stars et les drôles de génies de l'école Combe Blanche.

Pour commencer, notre reporter s'est d'abord dirigé vers la maternelle pour voir et interviewer les plus petits :

Le rituel de tous les matins, pour les petits – moyens et grands, est une musique d'éveil. Aujourd'hui ils semblent avoir choisi la chanson de « mes petites mains ».

Ils se sont ensuite dirigés vers la salle de motricité pour des activités sportives : Parcours, balle assise et cerceaux musicaux les ont fait bouger et courir !

Puis, de manière curieuse les maternelles se sont séparées en deux groupes pour des activités manuelles. Les Moyens et Grands ont fait un tableau d'automne. Ils sont ensuite allés Ebulisciences.

Nous interrogeons un enfant pour savoir ce qu'ils font : « On a fait des piques » nous dit-il. C'est sa manière à lui d'expliquer qu'il a participé à des expériences autour de l'air et de la pression ! (les tourbillons)

Le groupe des petites sections, quant à lui, à créer un tableau de la plage en peinture ! Si l'on demande à un enfant ce qu'il a fait, il nous répond « C'était le rouleau rigolo ! »



L'heure est venue pour notre reporter, d'aller investiguer du côté des enfants de l'élémentaire mon cher Watson.

Les enfants de CP ont été observés en train de manipuler des fils électriques, des leds et des moteurs. Danger au tournant ?

Non c'est en fait des découvertes scientifiques auxquels ils ont participé ce matin.

Les Cp ont ensuite participé à un jeu de twister revisité.

Un groupe un peu plus grand, les CE1/CE2 on fait une activité autour du « cherche et trouve ». Une sorte de « où est Charlie » dans les livres !

Ensuite ils sont allés faire un parcours, lien course et dessin, le fameux parcours Time Up.

Enfin, le groupe des CM1 et CM2 a été plus difficile à suivre !

Un groupe continuait son activité de l'horloge du temps, une horloge permettant de se retrouver dans les saisons et des fruits et légumes qui y sont associés.

Ils ont ensuite participé à des épreuves de DodgeBall !

Le dernier groupe (les enfants les plus âgés) est allé au parc de Miribel jonage pour faire du Canoë.

C'était notre reporter en direct de Combe Blanche !

*Cet article et initialement publié le 30 septembre 2020*

*Nous remercions les drôles de stars et les drôles de génies de l'école Combe Blanche à avoir participer à l'Interview « enquête exclusive ».*